

Hoy, conferencia de Marino Gómez-Santos, sobre «Meroñón y su tiempo» En la Obra Cultural de la Caja de Ahorros

Marino Gómez Santos es hombre de muy variada y extensa disciplina intelectual. Su nombre figura con muy destacada signatura en la nómina más exigente de la literatura joven de España.

El viernes día 31, con ocasión del «Día Mundial del Ahorro» intervendrá como mantenedor literario del «III Concurso de Cuentos», patrocinado por la Caja de Ahorros de León, después de la lectura del fallo del jurado encargado del menester de seleccionar los cinco premios establecidos.

Y en la tarde de hoy día 30, a las ocho, en la Sala de la Obra Cultural de la Caja de Ahorros de León (Ordoño II) Marino Gómez Santos, pronunciará una muy interesante conferencia sobre un tema por de más sugestivo: «Don Gregorio Meroñón y su tiempo».

Una visión perspicaz de una de las épocas más sugestivas de la España contemporánea a través de una de sus figuras más representativas.

La entrada a esta conferencia es libre y únicamente se ruega, dada la limitación del local en que se ha de celebrar, la más puntual asistencia.



PROA
León 30.X.69